
TRUSTY FREE PLAN

ADDITIONAL TERMS

Article 1

These terms represent Additional Terms as per Terms of Service and are applicable to the Free Plan of the Application.

The original language of these Additional Terms is English. Supplier may make available translations of the Additional Terms. In case of conflicts between the English version and any translation, the English version shall prevail.

Article 2

The Client can use the Free Plan of the Application free of charge.

The Client can subscribe for the Free Plan and use the Application subject to the condition that the Client does not employ more than 10 persons.

The Supplier may at any time request from the Client documentation confirming the number of employed persons.

The Supplier may terminate the Terms without notice at any time should the condition from the first paragraph not be fulfilled, or should the Client not present the documentation from the preceding paragraph that would be satisfactory for the Supplier.

The Client can subscribe for the Free Plan and use the Application subject to the condition that the Client publishes the link to its Account on the Client's website within 14 days after opening of the Account.

TRUSTY FREE-PLAN

ZUSÄTZLICHE BEDINGUNGEN

Artikel 1

Diese Bedingungen stellen Zusätzliche Bedingungen gemäss den Nutzungsbedingungen dar und gelten für den Free-Plan der Anwendung.

Die Originalsprache der vorliegenden Zusätzlichen Bedingungen ist Englisch. Der Dienstleister kann Übersetzungen der Zusätzlichen Bedingungen zur Verfügung stellen. Im Falle von Widersprüchen zwischen der englischen Version und einer Übersetzung ist die englische Version massgebend.

Artikel 2

Der Kunde kann den Free-Plan der Anwendung kostenlos nutzen.

Der Kunde kann den Free-Plan abonnieren und die Anwendung unter der Bedingung nutzen, dass der Kunde nicht mehr als 10 Personen beschäftigt.

Der Dienstleister kann vom Kunden jederzeit Unterlagen verlangen, die die Anzahl der beschäftigten Personen bestätigen.

Der Dienstleister kann die Nutzungsbedingungen jederzeit fristlos kündigen, wenn die Bedingung aus dem ersten Absatz nicht erfüllt ist oder wenn der Kunde nicht die für den Dienstleister zufriedenstellenden Unterlagen aus dem vorhergehenden Absatz vorlegt.

Der Kunde kann den Free-Plan abonnieren und die Anwendung unter der Bedingung nutzen, dass der Kunde den Link zu seinem Konto innerhalb von 14 Tagen nach Eröffnung des Kontos auf seiner Website veröffentlicht.

If the Supplier cannot find the link to the Client's Account on the latter's website and the Client does not publish the link or provide the Supplier with the URL address where the link was published in the following 8 days, the Terms shall be terminated.

Article 3

The Trusty Free Plan includes 1 User Account and the following features:

- selection of the front-end language at the sign up (available languages Bulgarian, Czech, Danish, German, Greek, English, Estonian, Finnish, French, Scottish Gaelic, Croatian, Hungarian, Italian, Latvian, Lithuanian, Dutch, Norwegian, Polish, Portuguese, Romanian, Russian, Slovak, Slovenian, Spanish, Swedish) and back-end in English language;
- unique domain;
- secure reporting website;
- whistleblower's inbox;
- generic whistleblowing policy in English language;
- unlimited reports and disk space;
- basic case management.

PUBLISHED ON April 10, 2024

Wenn der Dienstleister den Link zum Kundenkonto auf der Website des Kunden nicht finden kann und der Kunde den Link nicht innerhalb der folgenden 8 Tage veröffentlicht oder dem Dienstleister die URL-Adresse, unter der der Link veröffentlicht wurde, mitteilt, werden die Nutzungsbedingungen gekündigt.

Artikel 3

Der Trusty Free-Plan beinhaltet 1 Benutzerkonto und die folgenden Funktionen:

- Auswahl der Front-End-Sprache bei der Anmeldung (verfügbare Sprachen Bulgarisch, Tschechisch, Dänisch, Deutsch, Griechisch, Englisch, Estnisch, Finnisch, Französisch, Schottisch-Gälisch, Kroatisch, Ungarisch, Italienisch, Lettisch, Litauisch, Niederländisch, Norwegisch, Polnisch, Portugiesisch, Rumänisch, Russisch, Slowakisch, Slowenisch, Spanisch, Schwedisch) und Back-End in englischer Sprache;
- einzigartige Domain;
- sichere Website für Meldungen;
- Posteingang für Whistleblower;
- generische Whistleblowing-Richtlinie in englischer Sprache;
- unbegrenzte Meldungen und unbegrenzter Speicherplatz;
- basische Fallverwaltung.

VERÖFFENTLICHT AM 10. April 2024